



energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org

frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n015

21 enero 2008

Preparar la huelga nacional

Llamado de la CNTE

Los maestros democráticos, organizados en la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), llevan a cabo una amplia e intensa movilización contra las reformas regresivas a la seguridad social, específicamente la nueva Ley del ISSSTE. Cientos de miles de amparos se han interpuesto contra esa legislación regresiva. Se ha realizado varios paros nacionales magisteriales. Ahora la CNTE ha planteado el llamado a la Huelga Nacional. El FTE de México apoya esta propuesta.

Enfrentar unidos al neoliberalismo

Los trabajadores y el pueblo de México enfrentamos una seria ofensiva del capital. Las consecuencias se expresan en el creciente desempleo, los bajos salarios, la reducción en las condiciones laborales, la carestía e inflación y la agresión estatal a las organizaciones sociales.

Se está ante la pérdida sistemática de las conquistas obreras y populares en materia de seguridad social, salud, educación y cultura. También, tratándose de los recursos naturales e infraestructura física industria, especialmente de la energía y el agua, patrimonio colectivo social de los mexicanos.

Más aún, en México se vive un proceso de militarización y afectación a los derechos sociales y políticos, incluyendo las garantías individuales constitucionales.

La lucha contra el modelo neoliberal no se puede enfrentar aislada, ni coyunturalmente. Necesitamos de la acción organizada, coordinada e incluyente de las organizaciones en lucha y mexicanos (as) dispuestos n(as) a movilizarse en todo el país.

Hacer la huelga es organizarla

El llamado de la CNTE merece considerarse con toda seriedad. La huelga necesita organizarse para hacerla posible. Uno de sus aspectos importantes es parar la producción. Sin embargo, el sindicalismo mexicano, salvo honrosas excepciones, sigue férreamente controlado por el charrismo sindical impidiendo la acción de los trabajadores.

Pero las condiciones adversas del neoliberalismo las padecemos todos los mexicanos, sindicalizados o no, empleados o desempleados, en el campo y en la ciudad. Esto plantea diseñar a la Huelga Nacional como un movimiento de todo el pueblo.

La huelga ha de ser la culminación de un proceso de movilización y organización a todos los niveles, creando las condiciones para la acción múltiple. Esta huelga sería la primera de mayores acciones. Para concretar la huelga se necesita de la organización, a todos los niveles, para detener la producción, los servicios, el comercio, el transporte y la administración pública.

Entre las acciones a realizar se incluye el desafío al charrismo sindical, marchas, mítines, asambleas, brigadeo a puerta de fábrica y en lugares públicos, la discusión en foros y conferencias y una estructura para implementar los procedimientos acordados.

Mobilización con programa

La movilización nacional necesita enarbolar banderas comunes. La lucha es contra el capital, su política neoliberal y sus nocivos efectos. ¡Huelga general contra el neoliberalismo! Esto incluye las demandas generales y específicas.

A nivel general se precisa cambiar la política económica y social impuesta por el imperialismo e implementada por el Estado y gobiernos en turno en sus expresiones concretas, tales como:

- a) Empleo y salario dignos para los mexicanos.
- b) Derechos políticos y sociales para todos.
- c) Derogación de todas las leyes privatizadoras.
- d) Renacionalización de la energía y el agua.
- e) Democratización de la vida nacional.

Unidad y solidaridad

Hasta ahora, solamente la CNT y algunas organizaciones más, se han manifestado con coherencia. Las tradicionales cúpulas burocráticas, sindicales y políticas, declaran pero no actúan; más aún, son un obstáculo. En esta lucha, esas burocracias deben ser hechas a un lado.

Los mexicanos debemos tomar en nuestras propias manos el destino de la nación. Hace cien años, en junio de 1908, los magonistas llamaron a la Revolución. En Coahuila y Chihuahua llevaron a cabo acciones que fueron reprimidas por la dictadura de la época. Sin embargo, con valiente decisión se inició un proceso centenario que no ha concluido.

Hoy, organizar la huelga general de todo el pueblo y estallarla exitosamente reclama de la unidad y solidaridad de todos los mexicanos desplegando todas las iniciativas posibles.

El FTE de México se suma al llamado de la CNTE y espera que las diversas organizaciones y mexicanos (as) en general procedamos a concretar esa propuesta.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México